秋の<mark>心地よ</mark>い天気に恵まれた10月14日(月・祝)に第52回神林ふ れあい文化祭が神林公民館にて開催されました。館報編集委員会で はステージ発表のダイジェスト映像をユーチューブで公開しました。 二次元コードからアクセスが可能です。ぜひご覧ください。

ステージ発表全体の映像は神林公民館で閲覧可能ですので、ご覧



【神林版】

▲ ステージ発表の ダイジェスト映像





令和6年11月1日現在 総世帯数 2,069世帯 総世帯 人男女 4,770人 2,349人 2,421人



ポスターコンクールの入賞者















展示作品に見入る来場者





ニ子小4年の太鼓演奏









ボッチャ

福祉用具体験

モルック 出来た。 場に集合し、 間でもあり空港北交番の警察 通安全の大切さを知ることが 官からお話を聞き、 会が行われた。 横の畑で、 ご尽力により、 9月29日 安協の青柳さんの $\widehat{\mathbb{H}}$ 秋の交通安全週 西南公園駐車 さつま芋掘り 寺家交差点 改めて交

幼児から大人まで50人以上で、 穫も体験でき、 茄子、南瓜、ミニトマトの収 マスカットのお土産やゴーヤ、 わいいさつま芋まで袋いっぱ きなさつま芋から小さくてか 店頭では見かけないほどの大 声があちこちで上がっていた。 さつま芋が見つかると歓喜の や移植コテで硬い土を掘って いに掘り起こした。 向かい側の畑に移動 楽しいさつま シャイン

鎖 掃実施

斉清掃が行われた。 10月20日 日 鎖川河川

作業となった。 の当日は寒い朝となり、 温暖な日が続いていたもの 参加

が先行実施されていたことか 線道路沿いの空き缶やゴミ拾 か月ほど前に道路端の草刈り いを行った。 ら、この日は交通量の多い幹 梶海渡町会の担当区域は 1

朝からの作業であったにも関 空き缶等が少ない結果に、 わらず従事した人々の顔にも 心なしか笑顔がみられた。 以前より❸捨てられている 早

快適に で見られることにとても満足ビスのコンテンツが、大画面 もある。 で見ていた各種動画配信サー しようと考えた結果で スマホの小さい画面 ともあり、少しでも ない状況が続いたこ 家で過ごさざるを得 テレビを購入した。 あった大型スマート 念願でも

渡り、 日本人・エンタメなど多岐に 暮らし・料理・ ネルは約160まで増えた。 興味深く、 ながら視聴している。 のメインとなり、 している。 最近はユーチューブが視聴 楽しく、微笑ましく、 なるほど~と思 海外で暮らす 登録チャン

動画は、 あるが、 チューブ側の判断は非常に残 替えを余儀なくされた。 査した結果をアップした過去 あったそうだ。 ユーチューブ側 信しているチャンネルに対し、 とがあった。正しい情報を発 念と●かいいようがない。 今後も様々な動画配信を期待 多くの時間をかけ調 全て非公開 配信者の皆さんには から警告が への切り ユー 色々

ーワードはなに?

本紙神林版の記事内にキーワードの文字が 散りばめられています。見つけて言葉にしてください。 わかった方は神林公民館に備え付けの用紙に必要事項を記 入してご応募ください。アンケートにお答えいただいた正解 者の中から抽選で5名に500円分の図書カードをプレゼン ト!締切は12月20日(金)、当選発表は商品の発送をもって 代えさせていただきます。多数のご応募お待ちしています!

【前回の答え】

【今回のキーワード】

200000€

しかし最近とても残念なこ